

## Anordnung des Volksschulamtes COVID-19 Richtlinien für die Normalisierungsphase

## Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Motiviert sind wir heute ins neue Schuljahr gestartet. Wie im Informationsschreiben angekündigt, erhalten Sie hier die aktuellen Informationen betreffend Covid-19. Wir sind von der Stabilisierungs- in die Normalisierungsphase eingetreten. Dabei liegt der Fokus darauf, dass die Situation stabil bleibt und wir neue Infektionen möglichst vermeiden. Wichtig deshalb unser Augenmerk auf dem bestehenden, bewährten Schutzkonzept mit den bekannten Verhaltensund Hygieneregeln.

Die wichtigste Neuerung ist **der Erlass der generellen Maskenpflicht an Schulen**. Wir haben jedoch entschieden, dass der 1. Schultag mit den geladenen Eltern noch mit Maske stattfindet. Ebenfalls bei Anlässen, an denen der Abstand unter den Erwachsenen nicht eingehalten werden kann, bevorzugen wir das Tragen einer Maske. Zudem gilt:

- Eltern benötigen weiterhin eine Einladung. Die Besuche sind unter Einhaltung der Hygiene- und Distanzregeln auch während der Unterrichtszeiten möglich.
- SchülerInnen der Primarschulstufe müssen nicht explizit Distanz halten. Eltern halten Abstand.
- Hygienemassnahmen im Unterricht: Die Kinder waschen nach «SeifenBoss» die Hände, tägliches Reinigen und Desinfizieren der Oberflächen, häufiges Lüften.
- Anlässe wie Schulreisen, Sporttage, Projektwochen, Klassenlager, Elternabende, Konzerte... sind unter Einhaltung des Schutzkonzepts wieder möglich.
- Ausserhalb der Unterrichtszeiten und unter Einhaltung des Schutzkonzepts dürfen die lokalen Vereine die Schulanlagen benutzen.

Mit dem Einhalten folgender Punkte können Sie aktiv mithelfen, dass wir möglichst keine Ausbrüche an unserer Schule haben werden:

- Kinder mit Symptomen bleiben zuhause und besuchen auch die Musikschule und Vereine nicht.
- Kinder, die mit einer an COVID-19 erkrankten Person in einem Haushalt leben, bleiben zuhause.
- Erinnern Sie Ihre Kinder an die Verhaltens- und Hygienemassnahmen (häufiges Händewaschen, kein Händeschütteln...). Danke für Ihr gutes Vorbild.
- Znüni darf weiterhin nicht geteilt werden. Geburtstagsznüni ist bitte immer noch einzeln zu verpacken.

Wir danken Ihnen, liebe Eltern, für Ihre Mithilfe und freuen uns auf ein unbeschwerteres Schuljahr mit vielen schönen, gemeinsamen Erlebnissen.

Herzliche Grüsse

Nicole Ganz, Schulleiterin